

11

## 小口径ジャイロコンパス

住友精密工業は、資源掘削向け小口径ジャイロコンパスを開発。高精度の方針計測を実現。

29

## 貫通電極ー非破壊で検査

大阪大学などは、3次元集積回路の貫通電極を非破壊・非接触で検査できる技術を開発。

# 浸水被害を防ぐ!

BX 文化シヤツター



2021年(令和3年)3月26日・金曜日

04

WORLD BUSINESS

# 「チャイナ・プラスワン」で活躍

国際・商社

独立後50周年を迎えたバングラデシュは、国連開発委員会から「後発開発途上国(LDC)卒業」を推薦されるほど発展を遂げつつある。それに伴い、日本企業間で「チャイナ・プラスワンの適地」との見方も広がっている。シャハブッティン・アーメド駐日バングラデシュ大使に対話期待を聞いた。(特別編集委員・中村悦二)



駐日バングラデシュ大使 シャハブッティン・アーメド氏

経済状況は、その主因は旺盛な民間消費、投資、アバレル産業別が、国際通貨基金(IMF)は4.4%成長と見ていている。輸出入は

バングラデシュの一月(6月)は8.15%、農業が3.4%成長だった。政府の今年度目標は8.2%だ

ス感染の状況は、今月初段階での累積感染者は数が人口の0.33%相当の55万人、死者は8462人。ワクチン接種も医療従事者高齢者が受けている」「過去5年間の平均成長率は7.4%で、2019-20年度(7

若干減少しそうだが、海外出稼ぎ労働者の送金は20年7月~21年1月で35%近く伸長。2月末の外貨準備高は過去最高の440.3億

ドルにのぼる。ハシナ首相は、119億ドルのコロナ下の景気刺激策を発表している

「日本でバングラデシユ製アバレルが普及、また「チャイナ・プラスワン」の投資先で入りを目指しています。我が国は21年に中止され、41年に先進国日本政府は最大の開発パートナーで通信、電力エネルギー、ヘル

スケア、教育、農業などの分野で継続的な支援を頂いている。独立以来の日本の支援額は2兆円に特別な信頼を寄せている」

現在、日本の支援下、ダッカ市で我が国初の建設ならびに開発プロジェクトが進行中だ

「この10年間で、我

が国への日本の投資は

(BIG-B)構想が3倍以上となり、現在の進出日系企業数は315社。ダッカ近郊では日本企業向け専用の経済特区開発も進んでいます。バングラデシユは人口約1億7000万人で、労働人口の平均年齢は若く、ビルミット型。「人口ボーナス」が期待できる。政

府は近く、自動車産業育成策を発表する。労働コストが低いだけではなく、消費は高い伸び

一層の協力を望む」

# 日刊

THE NIKKAN

# 工業新聞

3月26日 金曜日

2021年(令和3年)

# 車産業育成策 近く発表